
香港土地供應規劃委員會你們好! 
 
我是高爾夫球媒體 LALAGolf 雜誌的總編輯， 亦希望趁這個機會為高爾夫傳媒表

達一些意見，在九十至二千年期間香港哥爾夫球的發展進入黃金時代，當時市區

的練習場球場非常繁忙，孕育出數以千計的球手及愛好者，而雜誌社也有十多間，

我們雜誌媒體的收入是依賴商業活動及球具商贊助的廣告為主。可惜，近年市區

練習場拆得近乎零，球場亦被封殺，活動減少，這運動趨向式微，沒有新人入場，

令我們行業重受打擊，以本公司為例已經遣散了大半員工， 業界媒體單位亦落

得寥寥可數， 而我們公司亦處於轉型的艱難時候，我眼看這個有潛力發展的健

康行業運動，如今演變化成被人批鬥、唾駡， 感到十分氣餒和惋惜。現在我希

望政府不要為政治的因素而繼續殺減高爾夫球這個運動的設施，亦希望你們認同

這個球場為百年來香港高爾夫球運動發展作出的貢獻，當然如何令她的發展潛力

增加及擴濶，我們社會是有待探討。而就近年來本港有潛質的青少年球手在國際

賽上取得好的成績，我們業界亦憧憬這高爾夫運動在港發展有更好的未來。 
 
謝謝，祝安好! 
Dicky LEE 
LALAGolf Magazine 
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